



« ANTIGONE COUIC KAPOUT »

d'après SOPHOCLE,

par la compagnie « **Monsieur et Madame Jeanne** »,
jeu et mise en scène de Hassan TESS et Amélie VIGNAUX.

Soirée du jeudi 3 mai 2018, au « Palais des congrès » de Lourdes.

Dans le cadre des « jeudis du théâtre », programmation du « service culturel de la ville de Lourdes ».

Beau pari artistique réussi que de vouloir faire parler Antigone, 2500 ans plus tard, pour les lourdais,

le burlesque des situations et l'habileté des acteurs faisant le reste.

Le décalage subversif de la mise en scène, tour à tour provocatrice,

absurde,

comique,

prenant à partie les spectateurs,

faisant des acteurs des enfants de Chaplin ou Keaton.

Avec des prouesses physiques et inventives de la part d'Amélie Vignaux, le début de la pièce nous donne à voir... son postérieur, en lieu et place de son visage !

Avec des « regards – paroles » d'Hassan tess, à l'adresse du public. « A quoi dois-je l'honneur de votre visite ? » avec diction rapide et musicale.

Les propos sont déformés à la **Boris Vian**, comme par exemple : « Garde à vue, Repus » !

Une moto passe réellement dans les environs : « ça doit être Polynice, le frère d'Antigone ! » dit Amélie, sans se départir.

Un spectateur éternue :

« A vos souhaits ! Assoyez-vous ! » « S'entend t-il rétorquer dans la foulée par Hassan ;

La réactivité des acteurs fait mouche,

Ils jouent d'ailleurs virtuellement aussi sur les bruits de mouche qui volent,
sur la réglisse mangée goulument par un spectateur ;
tout est bon pour passer à la casserole de l'humour de ces deux « débranchés du bulbe » !
On ne peut que demeurer pantois devant ce don de soi permanent et généreux,
cette performance physique et intellectuelle,
ce libre choix d'interprétation d' « Antigone » de Sophocle.

Picasso, avec son art pictural abstrait universel, n'est pas si loin que ça.
Il est urgent de se (re)pencher sur les écrits grecs des philosophes de la Cité.

Le grotesque mêlé au drame absolu est une géniale
trouvaille de ces deux trublions du spectacle.

Bravo à « Monsieur et Madame Jeanne » !

